

	<p>Object: Goldabschlag eines Viertalters von Herzog Ulrich von Württemberg</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventory number: MK 6089</p>
--	--

Description

Im Jahr 1513 hatte Herzog Ulrich von Württemberg Viertaltaler mit seinem Porträt auf der Vorderseite und dem württembergischen Wappen auf der Rückseite geprägt. Sein Enkel und Nach-Nachfolger, Herzog Ludwig, verwendete die Stempel von 1513, um goldene Abschläge der Viertaltaler schlagen zu lassen. Wahrscheinlich wurden diese Prägungen im Jahre 1587 hergestellt, um an den 100. Geburtstag von Ulrich zu erinnern.

[Matthias Ohm]

Basic data

Material/Technique:	Gold
Measurements:	D. 27,5 mm, G. 7,03 g

Events

Created	When	1587
	Who	
	Where	
Template creation	When	1513
	Who	
	Where	

Was depicted (Actor)	When	
	Who	Ulrich, Duke of Württemberg (1487-1550)
[Relation to person or institution]	Where	
	When	
	Who	Louis III, Duke of Württemberg (1554-1593)
	Where	

Keywords

- Coat of arms
- Jubilee
- Legal tender

Literature

- Klein, Ulrich und Raff, Albert (1993): Die württembergischen Münzen von 1374-1693. Ein Typen-, Varianten- und Probenkatalog, Süddeutsche Münzkataloge, Bd. 4. Stuttgart, Nr. 42a.